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В ГОРКОМЕ КПСС
21 ф евраля  состоялось очередное  за 

седание бю ро горкома КПСС.
Первый вопрос—о работе парткома 

совхоза «Режевской» с идеологически
ми кадрами. Уже в выступлении сек
ретаря парткома А. С. Воронова дана 
самокритичная оценка этой работе. Ут
рачен контроль за деятельностью об
щественных организаций, таких, как 
добровольная народная дружина, жен
совет...

Партком не организует учебу идео
логического актива. Нет стенной печа
ти. Идеологические оперативки не про
водятся.

Затем выступила заведующая идеоло
гическим отделом горкома партии 
М. Ф. Шубина. Она отметила:

— Партком недобросовестно отнесся 
к комплектованию производственно
экономической учебы на новый год. 
Эта работа перед началом года про
водилась в спешке,« без  должной ор
ганизации, без  участия общественных 
организаций и администрации совхоза. 
Нет четких, согласованных со специа
листами программ.

Нужно отметить, что партийная орга
низация ослабила контроль за проведе
нием массово-политической работы в 
подразделениях совхоза. В ходе под
готовки на бю ро члены комиссии по
бывали в Фирсово, Соколово, детском 
садике, школе, в гараже, Д ом е куль
туры, библиотеке. Везде рабочие от- 
мечают, что вопросам массово-полити
ческой работы не уделяется должно
го внимания. Не проводятся единые по- 
литдни, политинформации. У рабочих 
недостаточно информации по новым 
ф о р м ам  хозяйствования.

Недостаточна роль в идеологической 
работе специалистов совхоза. Нет свя
зи с педагогами, медиками. Учителя— 
редкие гости в подразделениях совхо- 
за. Вопросы педагогического всеобуча 
населения остаются без  внимания. Ос
лаблена работа с педагогическим кол
лективам. Партгруппа школы не рабо
тала.

Затем выступили члены бю ро. H. 11. 
Дорохина, в частности, отметила, что 
непонятно, почему идеологический от
дел горкома позволил так запустить, 
работу в совхозе. Итог подвел первый 
секретарь горкома партии В. Т. Вино
градов:

__Согласен, есть упущение горкома
партии в том, что в совхозе слаба иде
ологическая работа, Й сегодняшняя ин
формация на бюро идеологическим от
делом как бы оторвана от реальной 
жизни, конечного результата. Ведь нэ 
ради количества лекций, бесед  суще
ствует эта работа. А что в итоге: как 
внедряются новые формы труда и уп
равления, как меняется ситуация в хо
зяйстве, Считаю, что работу совхоз
ного парткома удовлетворительной при
знать нельзя.

В п о с т а н о в л е н и и  о т м е ч е н а  н е д о с т а 
т о ч н а я  р а б о т а  п а р т к о м а  с о в х о з а ,  д а н ы  
о с н о в н ы е  п у т и  ее  с о в е р ш е н с т в о в а н и я .

Острее п р о х о д и л о  о б с у ж д е н и е  в т о 
р о г о  в о п р о с а :  «Об итогах работы гар- 
тийных организаций города и района 
по отберу и приему в партию в № 8  
году». П о д р о б н у ю  и н ф о р м а ц и ю  сделал 
з а в е д у ю щ и й  о р г а н и з а ц и о н н ы м  о т д е 
лом г о р к о м а  п а р т и и  Г. Н. Ч е п у р н о й .  Он 
отметил:

— Л у ч ш е  у р о в н я  1 9 8 7  г о д а  р а б о т а м и  
п о  о т б о р у  в п а р т и ю  п а р т о р г а н и з а ц и и  
ш в е й н о й  ф а б р и к и ,  а в т о т р а н с п о р т н о г о  
п р е д п р и я т и я ,  м е ж л е с х о з а ,  г о р б ы т у п -  
р а в л е н и я ,  ш к о л  №  4 6 ,  №  5, в с п о м о г а 
т е л ь н о й ,  о т д е л е н и я  П р о м с т р о й б а н к а ,
I I р £

Вместе с т е м  в с р а в н е н и и  с 1 9 8 7  го
дом п о  г о р о д у  и  р а й о н у  с о к р а щ е н  п р и 
ем  н а  31 ч е л о в е к а .  З н а ч и т е л ь н о  н и ж е  
у р о в н я  р а б о т а л и  в э т о м  н а п р а в л е н и и  
п а р т о р г а н и з а ц и и  м е х а н и ч е с к о г о ,  _ н и к е 
л е в о г о  з а в о д о в ,  п о с .  Б ы с т р и н с к и и ,  с о в 
хозов « К л е в а к и н с к и й » ,  « Р е ж е в с к о й » ,

ГОВД. Из 62 парторганизаций занима
лись приемом лишь в двадцать одной. 
Партийные организации УПП БОС, хле
бокомбината, мебельного цеха, тор~а, 
СУ-1, сельскохозяйственного техникума, 
школы №  44, горисполкома, нарсуда, 
с о в х о з а  «прогресс» не занимались этой 
работой в течение двух-трех лет. Бе
зответственную позицию в ф орм и р о
вании базы роста партийных рядов за
нимают секретари парторганизаций гра
нитного к а р ь е р а ,  леспромхоза объеди
нения «Свердлоблстрой», завода ЖБИ 
«Агропрома», станции Реж, райпо, ССУ, 
СПТУ-107, совхоза имени Чапаева, пред 
приятия «Агропромхимии», ДРСУ, кото
рые не приняли ни одного кандидата 
в  члены КПСС с прошлой пятилетки.

В чем дело? Местного анализа в орг
отделе горкома нет. Да и нужен ли он, 
если сами секретари признают открыто 
свою вину.

Г. Сухое, секретарь парткома меха
нического завода:

—Сегодня трудно работать по этому 
направлению. Причин видим несколько: 
это и неверие некоторых в авторитет 
партии и наоборот многие поняли, что 
перестала быть лазейкой в карьере '  
принадлежность к партии, ведь не сек
рет, раньше на многих должностях тре
бовалась обязательная партийность... А 
в общем-то мы не нашли новых ф орм  
работы в этих условиях.

Ю. Хлебников (никелевый завод):
—Сейчас провели анкетирование да

же среди беспартийных, но есть люди, 
которые боятся идти в партию, мы сли
шком раздуваем из мелочей порой 
проступки партийного человека. Рабо
ту эту ослабили.

А. Портнягин (совхоз «Глинский»):
— М ы  запустили работу с комсомо

лом. В этом вижу одну из причин. А 
раз не растим смену, отдачи нет.

А. Лаптев (леспромхоз объединения 
«Свердоблстрой»):

— У нас в прошлом году троих ис
ключили из партии за неуплату член
ских взносов, подействовало это и на 
других.

A. Першин (совхоз им. Ворошилова):
—Считаю, пока с нас спрашивали— и

мы работали. А сейчас никаких разна
рядок, заданий, графиков. Хотя есть 
люди, которые готовы вступить в пар
тию.

Затем выступили члены бю ро  гор
кома.

B. Махнева: «Мы мало с людьми б е 
седуем. Которые есть не насмеливают- 
ся сами пойти, которые считают, что 
им ещ е сильно далеко до  партии, но 
ведь говорить надо с людьми, растит», 
направлять. Беда в том, что примем, 
бывает, и не даем  поручения. А я, как 
руководитель, радуюсь, когда у меня 
сильнее становится партгруппа, недав
но скотники молодые вышли с ж ела
нием — вступить в партию, значит ра
ботать легче будет мне».

В. Рубцов: «Очень удобно объяснить 
любую позицию. Но убежден: есть 
люди для партии. С каждым из нас 
кто-то работал, вспомните».

В. К а з а к о в :  «Я специально всех секре  
г а р е й  спрашивал, что делаете, эывед 
один—работа идет по принципу сам о
т е к а . . . » .

В. Виноградов: «О благополучии лю
бой организации судили и будут судить 
по росту рядов. Да, никто не требу
ет ' сегодня нагонять проценты, никто 
не спускает задания, цифры, но вызы
вает озабоченность то, что падает пар
тийная прослойка— и никакой тревоги 
у вожаков».

По этому вопросу принято поста
новление, направленное на пропаган
ду опыта лучших, анализу этой работы 
поиск новых ф,орм и методов.

Рассмотрены вопросы о закреплении 
шефов зэ совхозам X района и членов 
горкома партии за jo :~ v ,p ' s."ьную оа- 
боту с кадрами на ф ерма* района
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ШЕФЫ ИЗ ГОРОДА
«Глинский» — механический

завод.
« П р о г р е с с »  — механичес

кий . завод, автобаза № 2, 
СПТКАТ, ЖБИ «Алапаевск- 
строя».

«Клевакинский» — леспром
хоз объединения «Свердхим
лес», УПП ВОС, пос. О зер
ный.

им. Чапаева — 'пос. Быст
ринский, СУ №  1, автоколон
на № 4.

«Режевской» — никелевый
завод, СУ №  2, гранитный 
карьер, мебельный цех.

им. Ворошилова — лесхоз, 
АТП, леспромхоз «С верд-' 
ловскоблстроя».

«Останинский» — швейная
фабрика, • завод ЖБИ «Агро
прома», «Реммелиормаш »,. 
ССУ.

ОТВЕТСТВЕННЫЕ 
ЗА ФЕРМЫ

Арамашковская MS 1 —*
Г. А. О х о в ,  секретарь парт
ком« механического завода.

Сохаревская — С. И. Беля
ев, председатель городского 
комитета на(Збдн6го контроля.

Арамашковская №  2 — 
Б. Н. Лоскутов, зам. предсе
дателя горисполкома.

Ощепковская — Т. Г. М ерз- 
лякова, редактор газеты «Пра
вда коммунизма».

Глинский комплекс — М. Ф. 
Шубина, зав. идеологическим 
отделом ГК КПСС.

Голендухинская — П. С. Ки- 
яшко, директор механичес
кого завода.

Леневская — Л. А. Карев, 
секретарь парткома пос. Быст
ринский.

Каменская — Ю. М. Ов
чинников, начальник ГОВД.

Клевакинская — Ю. В. М ерз 
ляков, председатель н ародно
го суда.

Липовская — Т. Ф. Кури
ленко, секретарь горкома 
КПСС.

Соколовская — В. А, Каза
ков, председатель гориспол
кома.

Ф ирсовская — Ю. П. Хлеб
ников, секретарь парткома 
никелевого завода.

Останинская — А. А. Бара
нов, прокурор города.

Черемисская №  1 — В. Т. 
Виноградов, первый сек ре
тарь горкома КПСС.

Черемисская № 2 —  В. Н. 
Копалов, второй секретарь 
горкома КПСС.

Октябрьская — Г. Н. Че- 
пурной, зав. орготделом ГК
КПСС.

Леневская СТФ — Г. М.
Богданов, руководитель п ред
приятия пос. Быстринский.

Воронинская СТФ — Н. П. 
Дорохина, секретарь партбю
ро швейной фабрики.

Липовская СТФ — В. Ф. 
Рубцов, директор никелевого 
завода.

Клевакинский комплекс 1 
период — А. Н. Н евзоров,
член бю ро ГК КПСС.

Клевакинский комплекс II 
период — Л. Н. Тактуева, ди
ректор школы №  44, член 
&юво ГК КПСС.

Цена 3 коп.

СЕГОДНЯ -  
ДЕНЬ СОВЕТСКОЙ 

АРМИИ и ВОЕННО- 
МОРСКОГО ФЛОТА

В ПРЕДСТОЯЩИЕ ГО
ДЫ МЫ H A M tr 'thbi в 
сотрудничестве с соци
алистическими СфаНа- 
МИ, со всем мировым 
сообществом доживать
ся полного п реодоле
ния «холодной воины», 
утверждения мирного 
сосуществования как 
универсального принци
па международных от
ношений, развития гар
моничных, взаимополез- 
ных связей, объедине
ния усилий всех госу
дарств во имя решения 
глобальных проблем 
XX столетия. Мы будем 
настойчиво стремиться 
к радикальному о зд о 
ровлению меж дународ
ных отношений, сер ье з 
ному прогрессу в деле 
разоружения и п ерево
да военного производ
ства на мирные рель
сы. Все это делается 
без ущерба для о бо р о 
ны и безопасности стра
ны. В этом советские 
люди могут быть увере
ны.

Из Обращения 
ЦК КПСС.

В февральские дни 1918 года родилась Советская 
Армия армия нового, социалистического типа. Она 
создавалась рабочими и крестьянами под руководст
вом партии большевиков во главе с В. И. Лениным в 
невероятно сложной обстановке. Всей своей судьбой 
Советская А рмия и Флот связаны с судьбой социалис
тического государства, с борьбой советского народа 
за свободу и независимость, за сохранение и упроче
ние завоеваний Октября.

- *

Советские войска из Афганистана вернулись н е  

Родину.
Фото В. Будана, И. Ходжаева (Фотохроника ТАСС).

ДОРОГИЕ ЧАСЫ ПРОСТОЯ
Сегодня не морозно  и 

нет снежных заносов. А 
вагоны на путях все равно 
разгружаются медленно. 
На завод ЖБИ «Агропро
ма» пришел цемент, пере- 
простоял вагон сверх нор
мы 19 часов. И с погруз
кой здесь не торопятся — 
недавно, например, был 
перепростой бол ее  суток, 
а случается и по сорок

два часа. В межлесхозе 
при норме 2,4 часа кирпич 
из вагона разгружали 20 
часов. В леспромхозе 
«Свердоблстроя» могли 
быстрее вступить в дело 
две автомашины, но оии 
долго находились на плат
форме.

В. ПОЛИЩУК, 
руководитель 

рабкоровского поста.

ПОЛЕВОДОВ П а і  .УЧЕНЫЕ
Как получать высокий 

урожай картофеля, зерно
вых культур, это, пожалуй, 
звеньевые наших совхозов 
знают. Однако ознакомить 
их с новейшими достиже
ниями современной агро
техники, помочь овладеть 
экономическими категори
ями сельскохозяйственной 
науки — дело  необходи
мое. Поэтому на базе Ре
жевского сельскохозяйст
венного техникума и орга
низованы недельные кур
сы звеньевых растение
водства двух соседних рай
онов — нашего и Арте- 
мовского.

Учеба организована с

отрывом от производства 
по 48-часовой программе. 
В отличие от прежних лет, 
когда занятия проводили 
только местные специалис
ты, в нынешнем семинаре 
лекции полеводам читаю- 
ученые Свердловских се 
гьскохозяйственных выс
ших учебных и научно-ис
следовательских учреж де
ний, среди которых канди
даты и доктора наук. Так 
на практике претворяем» 
в жизнь требование в р е 
мени о соединении науки 
и практики в решении 
Продовольственной про
граммы.

И. НИКОЛАЕВ.

ПРЕСС-КОНФЕРЕНЦИЯ,
в которой м ож ет принять участие каждый реж евля- 
нин, состоится в середине марта с руководителями 
горисполкома. Сотрудники редакции будут бесед о 
вать о путях перестройки советской работы, пробле
мах и перспективах города. Вопросы подскажет наша 
ежедневная почта. Но сегодня мы обращ аем ся с осо
бой просьбой: если ж елаете что-то спросить у руко
водителей горисполкома — пожалуйста, пишите. Все 
конкретные вопросы  будут заданы.
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С ВОЙНОЙ
ПОКОНЧИЛИ

МЫ СЧЕТЫ
У каждого солдата своя 

война. У Димы  Полещука, од 
ного из юных ветеранов Ве
ликой Отечественной, по воз
расту — внука тех, бойцов со
роковых, — это Афган. Это 
провинция Кундуз, где  он 
служил с 1984 по 1986 год.

Служил?
— Всяко бывало. Но «учеб

ных боев» и «ус/.овного про
тивника» не требовалось. Все 
бы ло настоящее. Была война.

И у него была военная спе
циальность механика-связиста, 
и как все, он стоял на посту 
и отправлялся в боевы е похо
ды. Как все, возвращ ался  из
мотанный и приходил в себя... 
Лишь бы возвращ аться, а это 
выпадало ох как не всем. 
Ему — ну просто везло, на
верное, бывают же на войне 
солдаты как заговоренные. И 
под обстрелом, и сам стре
лял, да не принял душман- 
скую пулю наш шурави. Ни 
одну.

Последний бой. 1986 год. 
Уже сорок один год после По 
беды. И у них была своя во
енная победа. Не великая, 
«местного значения», потом 
троих ребят увез в Союз 
«черный тюльпан», а двоих ра
неных живые доставили ■ 
медсанбат, с надеждой на зо

лотые руки врачей да золо
тые сердца девчат-медсестер. 
Вот с праздником 8 Марта по
здравить не удалось землячек 
—  все из Союза, все земля
ки, —  как р аз  был бой. Не 
до  праздников, праздники не 
для  них. Для них — бэтээры— 
и вперед, и кому повезет...

Год назад его  часть выво
дили из Афганистана. Видел 
по телевидению. А тепеоь 
все, конец войне совсем... Да, 
афганские репортажи, песни— 
все задевает. Но он считает 
— забывать надо. Не вычерки

вать из памяти, а эту тягу •
бой — забывать. Мир на з е м 
ле, хватит.

Ему д а ж е  предлагали сверх
срочную. Но у него, п о х о ж е -  
рабочая  косточка. Хотелось 
домой, работать, и хоть по
глядеть на мир, где не стре
ляют. И не хотелось все-таки 
возвращ аться на «черном 
тюльпане»... \

А пришлось. В аэропорту в 
Кабуле скопилось их, живых, 
возвращавшихся с войны, не
сколько сотен. Ждать не бы
ло никаких сил. И полетели, 
повезли в С оюз четыре свин
цовых гроба...

Там так просто, было иногда 
заполучить свинцовый ящик! 
В провинцию ездили «на 
круг», колонной, радовались 
гостеприимству хозяев — все 
друзья, рассказывали о Сою
зе, фильмы показали. «Луч
ший друг— шуравиі». Только 
на обратном пути колонну об
стреляли, и не все «друзья» 
остались невредимы. Непонят
ная война. Шли за афганской 
колонной, засада, обстрел,— 
и афганцы побросали техни
ку, оставив помощников в чи
сто,л поле. Ладно, оставлен
ной техникой-то прикрыли, но 
пути нет. Часть крепко под
держ ала  свою колонну, в е р 
нулись.

Матери он сразу сказал, 
что идет служить в Афгани
стан. Чтоб была готова. Но 
письма писал бодрые, чтоб не 
расстраивать зря. И оказалось, 
что был прав. На войне как 
на войне, но ведь жив и не 
ранен даж е. А что там было, 
в тех его двадцати двух аф 
ганских боевых походах— был 
нормальный бой. И за то на
гражден он медалью  «За б о е 
вые заслуги»; знаком ЦК 
ВЛКСМ «Воинская доблесть», 
медалью к 70-летию Совет
ской Армии. Нормальные на
грады для мальчишек восьми
десятых.

А нравится ему жить в ми
ре. Работать — он в ОМА 
механического слесарем, при
ходить усталым с работы, не 
из боя, и домой, не в часть. 
Надо забывать, надо п ер е 
ключаться. Но получится ли?

В. ВОРОБЬЕВА.
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ВСТРЕЧА на фронте
В сорок третьем при

звали в армию. 22 чело
века из Режа уходили. 
Мальчишки. Г ордились: 
шли на трудную и глав
ную работу — воевать 
за Родину. Я попал под 
Ленинград, в 31-й от
дельный Краснознамен
ный танковый полк про
рыва.

...Гнали немцев до 
границы, д о  финской де 
ревни Яканталка. Потом 
получили мощ ны е КВ из 
Челябинска.

Тогда и встретил сво
его земляка, старшего 
лейтенанта Бориса Же- 
лонкина, он д о  войны 
жил на улице Проле
тарской. Борис стал мо
им командиром.

...Как-то танковое на

ступление остановила не
большая речушка, но 
глубина не позволила 
форсировать е е  сразу. 
Пока саперы наводили 
переправу, мы п оддер
живали наступающую пе 
хоту огнем пушек. Понра 
вилась тогда командиру 
позиция в кустах под 
холмом. Мы отговарива
ли, но обзор  там и в 
самом деле  был непло
хим, но...

Чувствую, ногу ожгло. 
Я непроизвольно потя
нулся рукой. А немец 
сходу — второй снаряд. 
Руку мне оторвало.

Из экипажа только р а 
дист не пострадал. А Бо
рис, земляк, погиб...

В. ОСИПОВ, 
ветеран войны.

С Л У Ж А Т  Н А Ш И  З Е М Л Я К И  і

На два года уходят маль
чишки служить. Уходят из д о 
ма, из коллектива, где рабо
тали или учились. Только пи
сьма летят из Режа.,, в Реж.
И со слезами гордости чита
ют их отцы и матери, и с удо
влетворением «пришивают в 
дело» оф ицеры  горвоенкома
та — хороший служебный от
зыв на юного земляка дорог.

Вот такой, как прислал ко
мандир подразделения О. Аса 
нов про Ж еню Манькова, по
граничника. Как поется в пе
сенке фронтового шофера, 
эта ф р аза  в отзыве — «может 
быть, отдельным штатским ли
цам... невдомек», но вот так: 
«Службу по обеспечению на
дежности охраны государств _  
венной границы Е. В. Мань- 
ков несет ревностно». Но во
дитель, и с техникой на рав
ных, — полное взаимопони
мание.

За врем я  службы Женя 
сдал экзамен на категорию 
«Е». С коро ему домой, и уже

\ М Ы  П О М Н И М ,  Т О В А Р И Щ !

ПИСЬМА 
из армии

живут ожиданием своего от* 
яичника боевой и политиче
ской подготовки, неоднократ
но поощрявшегося командова
нием, Вениамин Иванович и 
Людмила Ивановна...

Как и у Зинаиды Георгиевны 
Косых, оператора ЦПСШ нике 
левого завода, депутата гор
совета — тоже с сыном, С ер
геем. Тоже в армии водите
лем. И служебный отзыв поч
ти слово в слово мож но по

вторить ,  особенно, что каса
ется техники — ведь Сергей 
работал до армии автослеса
рем .

А вот стопа в десятки пи
сем — это уже сами солдаты 
пишут про свою службу. Очень 
честно и откровенно — про 
неудачи, про стертые сапога

ми ноги, про армейскую кух« 
ню. Эти письма идут в адрес  
военрука третьей школы Вя
чеслава Николаевича Голенду- 
хина. Ему доверяю т всякие 
досадные пустяки, что не хо
телось бы мужчинам пове
рять даж е маме. А учитель и 
друг поймет, подскажет, по
советует. И подписи — Леша, 
Вадик, Дима...

Вячеслав Николаевич разби- 
рается запросто — это Дима 
Гладких, это Вадим Баженов, 
это Олег Киселев... Они и со 
школой ещ е  стараются д е р 
жать связь, мужественные за
щитники Родины, боевые ма
льчишки, с усмешкой называ
ющие себя подчас «лучшими 
учениками» — •  кавычках. И 
просят приветы передавать 
«всем нашим, всем учителям», 
и благодарят за нлуку. Она 
пригодилась. И значит спаси
бо тебе, учитель!

В. АЛЕКСАНДРОВА.
НА СНИМКЕ: рядовой  С. Ко

сых.

Под таким заголовком  год назад •  «П равде ком . 
мунизма» опубликована статья заслуженного учителя 
Литовской ССР о наш ем зем ляке А дольфе Ф ед о р о 
виче Стриганове. Следопытский кружок из Вильнэ 
под руководством  учителя ведет  поиск фронтовиков, 
награж денных орден ом  Ленина. Имя гвардии лейте
нанта А. Ф . Стриганова они нашли в списках Указа 
П резидиум а Верховного С овета СССР от 24 мар»а 
1945 года. По архивным документам  установили место 
призы ва в армию  — Костоусово Реж евского района, 
некоторы е эпизоды из боевой  жизни героя.
...13 января 1945 года ка оборвала война. Он неянваря

лейтенант Стриганов по
лучил приказ уничтожить 
вражескую батарею. Фа-

вернулся из боя».
А я знал Адольфа Стри

ганова. Он учился и дру-
шисты заранее  пристреля- жил с моим братом Фле- 
лись и сильно вредили на- гонтом, впоследствии тоже 
ступлению советской диви- офицером, погибшим при
зии.

Бойцы незаметно сумели 
приблизиться к батарее, и 
неожиданная атака принес
ла победу. Сначала грана
ты, потом огонь автома
тов: уничтожили 35 солдат 
и 4 оф ицеров.  А восемь 
орудий и изрядный запас 
снарядов пригодился тут 
же: стригановцы разверну
ли орудия и ударили по 
противнику.

Ч е р е з  два дня взводу бы
ла поставлена новая зада
ча: выбить противника ^  
высоты. О д н о  отделение 
командир оставил для ими
тации атаки с фронта, а в 
это врем я  бойцы обошли 
высоту и атаковали враж е
ское укрепление с запада, 
где их никак не ждали. 
Противник был уничтожен...

Прибалтийские следопы
ты пытались ч е р е з  пере
писку найти в Костоусово 
родных и знакомых Стрига- 
нова. Но этого им не уда
лось. И потому в конце 
статьи говорится, что «даль 
нейшим путь нашега земля-

выполнении интернацио-

димо, представители одно
го крестьянского корня, ос
нованного на селе  несколь
ко веков назад. Кстати — 
станция Стриганово, что 
р я д о м  с Костоусово, назва
на в память о Герое Совет
ского Союза К. Г. Стрига
нове, с той ж е  улицы. На 
месте, где стоял его дом, 
установлен обелиск.

Не удивительно, что в 
Костоусово не нашлось 
родственников Адольфа 
Стриганова. После войны 
они выехали обратно в 
р о дн ое  село Покровское.

Но какова же судьба са
мого Адольфа Стриганова?

Он все эти годы живет 
и трудится в городе Вла
димире. Вскоре отозвался 
и сам Адольф Федорович. 
Его письма и прояснили 
дальнейшую судьбу.

Из Покровского в Косто
усово семья Стригановых 
переехала после оконча
ния Адольфом шестого 
класса. Семилетку он за 
канчивал в Озерской шко
ле. В ноябре 1942 года уже 
работал, а в ф еврале  1943 
года призван в армию.

Однажды, было это в 
труднейший период войны, 
в дни Орловско-Курской

диром стрелкового взвода 
в 77-ой Черниговской ор
дена Ленина Краснозна
менной ордена  Суворова 
2-ой степени стрелковой 
дивизии.

В одном из боев за го
род Пулава комвзвода по
лучил контузию, но из боя 
не вышел.

После отдыха дивизия в 
январе 1945 года была 
направлена на Висло-Одер- 
скую операцию. Первые 
дни наступления, в которых 
участвовал Стриганов, и 
описаны были в начале на
стоящей статьи.

В эти дни победного го-

нас с позиции успеха на 
имели.

И тогда фашисты в ночь 
с 13 на 14 ф евраля  откры
ли шлюзы, что были выше 
по течению реки, и зато
пили всю пойму, которую 
мы занимали. И вот 14 ф ев 
раля по пояс и горло в ле
дяной воде в девятичасо
вом непрерывном бою мы 
отразили семь атак врага, 
нанеся ему тяжелый урон. 
Но выстояли! Удержали 
плацдарм и обеспечили 
смену частей. Под конец 
дня 14 февраля я был р а 
нен в ногу... Вот тогда ком
сорг полка гвардии лейте-

«Комвзвода из Костоусово»—ЖИВ!
нальной помощи в Венгрии. 
Есть даж е фотографии, где 
они сняты всем классом в 
Покровской школе Арте- 
мовского района.

Адольф Ф едорович Стри
ганов — покровчанин. Он 
родился и вырос, жил в 
детстве на ныне названной 
в память первого предсе
дателя Совета улице Стри
ганова. Эта улица дала се
лу и первого председателя 
Совета А. А. Стриганова, 
двух участников штурма 
Зимнего дворца А. А. и 
Ф. И. Стригановых, созда
теля партийной организации 
знаменитого полка Красных 
орлов и первого парторга 
Уралмаша Ф. И. Стриганова, 
и первого кавалера ордена 
Красного Знамени Д. И. 
Стриганова, и первого пред
седателя колхоза И. М. 
Стоигамава- В с» ахи. ви-

Почему его считают погиб
шим?

битвы, курсантов подняли 
по тревоге и отправили на

п  .  фронт. Адольф попалПомню, как после воины ^  --  кавалерию и принял бое-  брзт интересовался его су
дьбой. Но тогда ничего уз  ̂
нать не удалось. Но вот 
после чтения указанной ста
тьи в «Правде коммуниз
ма», я начал поиск с опро
са живших в Покровске и.  г- названием Кресты, получилАртемовском районе Стри- н ’

вое крещение в составе 
гвардейского полка 2-го 
Кубанского кавалерийского 
корпуса имени генерала 
Доватора. В наступлении 
на Брянск, у деревушки с

пулевое ранение в живот. 
Из госпиталя Стриганова 

рабочий направили на курсы млад- 
Стрига- ших лейтенантов. А в мае 

1944 года стал он коман-

гановых. И они вскоре по
ложили на мой 
стол адрес А. Ф. 
нова.

После войны А. Ф. Стриганов ещ е два года служил 
в армии, после дем обилизации вернулся в Костоусо
во, работал, в том числе и в О зерской школе воен 
руком, но вскоре уехал во Владимир. Здесь как бы 
заново начал свою жизнь с ученика калильщика на 
тракторном заводе. Экстерном сдал экзамен за ср ед 
нюю школу.

В 1956 году закончил вечерний техникум, а в 1965 
году — вечерний политехнический институт. Работал 
стасшим мастеоом. был секретарем  цеховой партий-

да А. Ф. Стриганов стал нант Рындин и написал пи-
коммунистом. О  последую- сьмо моей матери в Кос-
щих событиях он вспоми- тоусово о моей гибели».
нает: . _ _В госпитале А. Ф. Стри-

«После прорыва оборо- ганов узнал о выходе Ука-
ны немцев на всю глубину за о награждении его ор-
мы с боями продвигались деном Ленинв и " Р исво*-
по 2 5 - 3 0  километров в нии очередного воинского
сутки и уже 3 февраля 3” ния ™«РА"М старшего
форсировали О дер  в рай- лейтенанта. После настои-
оне Франкфурта-на О дере  чивых пРосьб' ещ е  не доле-
и захватили небольшой плац ^ ш и с ь ,  комвзвода появил-
дарм. С 3 по 14 февраля с* в евоей части. Войну он
мы удерживали его. Все по- закончил участием в Берлин
пытки фрицев сбросить ском сражении.

ной организации, членом бю ро парткома завода, чле . 
ном совета ветеранов войны и труда.

Кавалер высшей награды Родины, двух орденов 
Отечественной войны II степени и десяти м едалей 
Адольф Ф едорович — ещ е один представитель знат
ной фамилии с улицы Стриганова — продолж ает тру
диться и активно участвовать в общ ественной жизни 
своего коллектива.

А. БРЫЛИН,
* г. Арт«мо»ский. краев**.



Сельский цех Условия 
труда и быта
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ПРАВО НА МИЛОСЕРДИЕ н
В кабинете В. Шагалова 

редко не бывает посетите
лей. Должность у него та
кая хлопотно-милосердная 
-— заместитель директора 
УПП БОС по реабилитации 
инвалидов по зрению. Ес
ли сказать проще, то Вла
димир Анатольевич зани
мается их трудоустройст
вом, защищает права и ин
тересы. Но легче, конечно, 
защитить человека справед 
ливого. А если он сам на
рушает нормы обществен
ного бытия?

— Вчера утром ходил в 
общежитие разбирать кон
фликт. Четверо инвалидов 
не работают, не платят 
длительное время за жилье, 
мешают другим нормально 
жить и работать. Выселить 
их не имеем права, воспи
тывать должны, — говорит 
Владимир Анатольевич.

В его голосе не чувст
вуется обиды или горечи, 
скорее жалость и какая-то 
тоска. Конечно, нужно про
являть милосердие к не
счастным людям, но и они 
должны иметь здоровое 
сознание. понимать, что 

окружающие не повинны в 
их беде. В конце концов 
немало живет и трудится 
инвалидов, ставшими ими 
не по своей вине. Взять 
инвалидов труда, войны, 
афганцев...

Сложность положения В. 
Шагалова еще и в том, 
что он коммунист, да еще 
и секретарь партийной о р 
ганизации. И многие люди 
идут к нему не только как 
к должностному лицу.

— Перестройка нам на 
многое открыпа глаза, хо
тя до перестройки нам 
еш е далеко. Главная ее 
заслуга в том, как я счи
таю, что нас заставили по- 
новому взглянуть на чело
века. Не хочу лии.емепить, 
что раньше мы н® заботи
лись о людях. Рад бы в 
рай, как говорится, но 
постоой лет пять-семь на
зад в иехе сауну или пла

вательный бассейн.,, И что 
бы тебе сказали? А сегод
ня прямо требуют: поболь
ше внимания к человеку, 
— продолжает разговор 
парторг.

Нет он далек от мысли, 
что сделано на предприя
тии для людей все воз
можное. Но его, как и 
других руководителей
предприятия, радует то, 
что они имеют право и д а 
же обязаны делать это.

На днях заключен кол
лективный договор между 
трудящимися и админист
рацией. Готовился он дол
го и претерпел значитель
ные изменения. Больше 
уделено внимания услови
ям труда рабочих, мате
риальному поощрению пе
редовиков производства, 

другим социальным вопро
сам. Тем более нужно учи
тывать и особенности зд о 
ровья работников пред
приятия.

Есть уже и результаты. 
На днях пущена в работу 
автоматическая установка 
покраски изделий. Благода
ря хорошим экономичес
ким показателям за прош
лый год, увеличились за 
служившим это размеры 
дотаций за выслугу лет, 
так называемой тринадца
той зарплаты.

Партийная организация 
через  своих полпредов 
стала внимательнее при
слушиваться к мнению лю
дей. Правда, с опоздани
ем, лишь на днях, утверж
ден на заседании партбю
ро перспективный план ра
боты партийной организа
ции. Но формировался он 
не за глухими стенами ка
бинетов, а вобрал в себя 
мнения и предложения не 
только коммунистов, но и 
большинства беспартийных 
товарищей. Поэтому им 
взяты под партийный конт
роль такие вопросы, как 
выполнение программы 
«Жилье», работа профсо
юзного комитета, развитие

отдельных участков п роиз
водства. Пока без этого не 
обойтись. Ведь от п роиз
водственных успехов в ко
нечном итоге зависит судь
ба решения всех социаль
ных программ и вопросов. 
В этом труженики п р ед 
приятия особенно досто
верно убедились в послед
ние два-три года.

Не останется б ез  внима
ния и воспитательная рабо
та среди  членов партии. 
Не просто вывести всех 
коммунистов из пассивно
го состояния. Уж слишком 
долог был период зам о р а 
живания инициативы. Нача
ли эту работу в партийной 
группе цеха № 1, которой 
руководит В. Гладких. Вче
ра там состоялось второе 
собрание, на котором ком
мунисты вели серьезный 
разговор о выполнении ус
тавных требований. Пригла 
шаются на партийные соб
рания все желающие. Ком
мунисты в своих делах и 
заботах не отгораживают
ся от беспартийных коллег. 
Наоборот, только в совм е
стном решении вопросов 
они видят успех.

Правда, как самокритич
но заявляет секретарь 
партбюро В. Шагалов, ша
ги в перестройке пока ещ е  
робки. Больше слое, чем 
дела. Преобладают ижди
венческие настроения.

— Но нужно понять, как 
говорится умом и с е р д 
цем, что перестройка в са
мих нас таится. Никто за 
нас ничего не сделает. 

Лишь одна есть привиле
гия у части нашего коллек
тива — право на м и лосер
дие. А милосердие заклю
чается в том, что мы, осо
бенно коммунисты, д ол ж 
ны помочь инвалидам сде
лать их жизнь духовно бо
гаче и содержательнее* ма
териально. Таковы задачи 
нашей партийной органи
зации ,— сделал заключе
ние собеседник.

И. НЕМАНОВ.

Цехом особой важности называют подсобное хо
зяйство на никелевом заводе. Продовольственный 
дефицит заставляет относиться к »тому серьезно.

КАК ЛУЧШЕ, ВКУСНЕЕ?
Рассказывает А. Соболев, 

заведующий подсобным хо
зяйством никелевого заво
да:
—Сегодня подсобное хо

зяйство насчитывает 1250 
свиней и 265 голов круп
ного рогатого скота, 68 — 
из них коровы. По 33 ки
лограмма на одного рабо
тающего планируем про
дать мяса в этом году. 400 
поросят — рабочим и жи
телям Режа в личные хо
зяйства.
В феврале наши рабочие 

в столе заказов смогли ку
пить полукопченую колба
су по полтора килограмма. 
Хорошее дело: из мяса, 
выращенного в подсобном, 
получить продукт, готовый 
к употреблению. Но воз
никают в этом вопросе 
свои сложности — настой
чивость и реальная помощь 
нужна от профкома, не 
одному ж е  подсобному 
хозяйству решать, как луч
ше, вкуснее накормить ра
бочего.

По надоям молока от 
коровы выглядели мы не
плохо. В 1985-1986 годах 
доили по 3600 килограм
мов, в 1987 году — 3200 
килограммов. А вот в 1988 
году произошло резкое

снижение. Всего удалось 
получить 260Ь килограм
мов. Подвели корма, заго
товили мало.

В этом году с кормами 
вопрос решен, и 3100 ки
лограммов, как записано * 
социалистических о бяза 
тельствах, возьмем. Один
надцать литров от коровы 
получаем сейчас и будем 
держать такое молоко 
весь год.

Д о  нынешнего года его 
мы сдавали на молзавод, 
сбивали на масло и по 5 
килограммов на работаю
щего в течение года про
давали. В масле необходи
мость отпала. Молоко те
перь сдаем государству по 
закупочной цене. Постави
ли цель — сделать пункт 
первичной обработки у се 
бя и продавать молоко 
цельным всем желающим.

В прошлом году на сове
те трудового коллектива- 
был рассмотрен вопрос о 
реконструкции подсобного 
хозяйства. И в этом году 
уж е в плане завода по
явился особый пункт: при
ступить к реконструкции 
подсобного хозяйства — в 
1989 году построить водо
напорную башню, силос
ную траншею и бытовые 
помещения.

Г. КНЯЗЕВА.

РЕМОНТ- 
НА МЕСТЕ

В селе Глинском откры
лась недавно мастерская 
по ремонту бытовой тех
ники. Принимают все, на
чиная от утюга и до швей
ной машины.

Мастер П. Корюков об
любовал старую пожарку 
(она несколько лет стояла 
заброшенной], совхоз не 
возражал, и сам ее при
вел в божеский вид. По
жарка получила новое наз
вание «Служба быта. Ре
монт бытовой техники». За
явки выполняются в два- 
три дня.

ЖИТЕЛИ 
д. ОЩЕПКОВО.

ЕОЖИДАННЫМ был ответ собеседника из восьмого цеха, когда коснулись 
темы об участии партийной организации в подходах к подряду:

— Сейчас для коммунистов нет главнее рубеж а — организовать работу без 
опасности.

— От кого опасность!
— От техники, от руководителей.
... На заводе недавно состоялся партийно-хозяйственный актив. Шел р а з г о в ф  

об итогах работы и новых обязательствах, отдельно — о состоянии техники безб-* 
пасности. Так вот, по первому вопросу никаких поручений партийным организа
циям дано не было, а по второму записали: «Взять под контроль состояние ох
раны труда и техники безопасности как важнейшую составляющую моральнЬ- 
психологического климата в коллективах. Партийному комитету организовать стро
гий спрос с руководителей, допускающих

Видимо, тяжкая обстановка на меха
ническом заводе, если решили так 
строго.

— Невозможно стало дышать, — жал
кую картину описывают товарищи из 
восьмого цеха. — Посмотрите: на тер
мическом участке шесть селитровых 
ванн без  вытяжки, на участке моечных 
машин температура, как в сауне, а 
влажность, как в бане.

И еще много надо сделать, чтобы 
улучшить условия труда. Руководители 
и специалисты цеха почему-то со скри
пом поворачиваются к этим пробле
мам. Например, когда обсуждали ито
ги выполнения колдоговора за 1 9 8 7  
год, главный инженер завода В. Кобе- 
лев приводил такой пример: «В цехе 
№  8 трижды произошли травмы по 
одной и той же причине — порезы 
ног от сливной стружки». В июле на 
конференции за другие прогрешения 
руководителей этого подразделения 
отметил председатель профкома Л. Га
ряев. Тогда Леонид Александрович об
разно выразил мысль, почему проис
ходит подобное: «На техническом со
вете у главного инженера исполнители 
напустят туману друг на друга полный 
кабинет». А нынче на партхозактиве 
начальник отдела техники безопаснос
ти Р. Хабибулин за туманом увидел, 
что вредные факторы подкашивают 
здоровье  людей, восьмой цех стал ре
кордсменом предприятия: доплатил ра
бочим за несоответствие условий тру
да санитарным нормам почти 32 ты
сячи рублей.

Теперь, пожалуй, понятной становит
ся постановка вопроса по улучшению 
условий труда не п еред  начальником 
цеха Н. Быковым, а перед партийной 
организацией. Хватит о чем побеспо
коиться и в других подразделениях.
Эксплуатация вентиляционных систем, 
шумного оборудования, виброисточни
ков ведется на низком уровне. Опас
ными являются литье под давлением, 
высоковольтная электроимпульсная об
работка кухонных наборов...

— Сегодня такое положение, что в 
степень возведены нарушения элемен
тарных требований ТБ, — с болью го
ворит начальник отдела Р. Хабибулин.
— За прошлый год на штамповочных 
прессах обрублено шесть пальцев.

И эта беспечность развивается. В ян
варе в первом цехе рабочий грудью 
упал на ограждение, в шестом поте
ряна фаланга пальца... В ф еврале в це
хе №  4 молодая работница рукавицей, 
которая была на руке, решила на ходу 
протереть валики раскатного станка, 
рукавицу затянуло...

— У Людмилы легкая травма, — уте
шает заместитель начальника цеха Е.
Г л у ш к о в .

— Попустительство могло привести к 
тяжелейшим последствиям, — беском
промиссно делает вывод инженер от
дела охраны труда Е, Бедулева.

Прошел партактив, заострили вопрос, 
а реакция тупая. Знал мастер А. Коч- 
нев, что в опасной зоне нет огражде
ния, знал, что работницу надо проин
структировать, но — авось пронесет.

' Кстати, я поинтересовался в четвер
том цехе: какую работу по ТБ развер
нули после актива?

— Собрания не было, но постоянно

травматизм». {

Т У М А Н
ПРИ ЯСНОЙ ПОГОДЕ

говорим об этом.
Беспечными получаются разговоре^. 

Быстро забываются.
— Главная причина т р авм ати зм а^»  

отмечает инженер по охране труда Е. 
Соломенна, — в неудовлетворительной 
организации рабочих мест, некачест
венном проведении первой ступенй 
контроля, слабой требовательности за 
соблюдением правил техники безопас
ности, низкой производственной дис
циплине.

Это выводы профессионалов. Сюда 
ж е  надо отнести и слабый контроль t o  
стороны профсоюзных организаций и 
комиссии по охране труда, пассивность 
многих общественных инспекторов.

К слову:
— А сколько общественных инспекч 

торов в цехе (на заводе)?
«Секрет». Нет, не сами цифры явля

ются тайной, но из девяти опрошенных 
работников завода, кому положено 
знать свой актив, никто точно не наз
вал количество. Задумавшись, отвеча
ли: «Пять», а в цехе 11 инспекторов. 
В профкоме: «На заводе — около 80». 
В последнем случае, пожалуй, ближе к 
истине инспектор отдела кадров Л. 
Волкова (заметим, знать это — не ее  
служебная обязанность):

— Профсоюзный ответ надо умно
жить на два.

Такая компетентность вызвала дру
гой вопрос. С Людмилой Васильевной 
мы решили выяснить: сколько человек 
непосредственно по службе отвечает 
на заводе за  охрану труда? Взяли на
чальников цехов, их заместителей, 
старших мастеров и мастеров. Добави
ла она и такой последний факт: «На 
днях прошли аттестацию 15 технологов, 
каждому главный инженер задавал воп
рос, как в производство заложить бе
зопасные условия труда?». В общем, 
получается 400 ответственных.

Плюс сюда общественников. Да плюс 
то, как задумал партком — чтобы все 
коммунисты навели порядок. Комсо
мол должен подключиться. И выходит 
— нарушать ТБ почти некому.

Так в идеале.
В журналистских блокнотах сохрани

лись записи, когда был отчет проф со
ю зного комитета механического завода 
в 1986 году. Отмечался коэффициент 
частоты травматизма в 198S году 9 98 и 
отчетный период 86-го 6,93!, коэф ф и
циент тяжести — 17,54 и 18,74. На вто
рой год новой пятилетки коллектив 
брал обязательство снизить произзод- 
ственный травматизм на четыре про
цента, на 88 й г о д — на пять процен
тов. Так и до  нового тысячелетия не 
дойдем  до 100 процентов. В прошлом 
году коэффициент частоты снизили кз 
14 процентов (хороший результат!!, на 
этот год десятку посчитали лишней и 
возвратились на рубеж  1987 года. Опять 
«напустили тумана», а дело  ясное — 
не береж ем  друг друга.

А. АЛТУХОВ.

ПЕДАГОГИКА СОТРУДНИЧЕСТВА
Это, пожалуй, главная идея, которую пропаганди

рует известный советский педагог-новатор Шалва 
Александрович Амонашвили, недавно возглавивший 
экспериментальное научно-педагогическое объеди
нение. В него вошли: НИИ педнаук имени Я. Гоге- 
башвили, школы, спортивные комплексы, детские 
учреждения.

Продолжая традиции В.’ А. Сухомлинского, Шал
ва Амонашвили показывает, что педагогический 
процесс должен строиться на принципах гуманиза
ции. Недавно во время встречи с многомиллион
ной аудиторией телезрителей ученый изложил свои 
основные принципы: учение должно быть счастли
вым, веселым, нужно очеловечить знания,

Шалва Александрович Амонашвили зарегистриро- 
■ ан кандидатом t  народные депутаты СССР от

профессиональных союзов СССР.
На снимке: Ш. Амонашвили на уроке в первой 

тбил-исской экспериментальной средней школе.
Фото Л, Рухадзе (Фотохроника ТАСС].



ПРИЕМ ЖЕНЩИН
В плане подготовки к пленуму горкома КПСС по вопросам се

мейного воспитания городской женсовет проводит прием женщин 
по личным вопросам—27 ф евраля, с 15 до 19 часов, в здании гор
кома партии, кабинет № 16.

Справки по телефонам: 2-11-71, 2-11-81, 2-92-35.
Городской женсовет.

КТО НА СВЕТЕ ВСЕХ МИЛЕЕ?
Интерес городской конкурс красо

ты « 0 6  ие-89» вызвал огромный. 
Большой зал Дворца культуры «Ме
таллург» был полон,, некоторым зрите
лям не хватало мест.

Спонсорами шоу-программы стали: 
горком ВЛКСМ, кооператив «Кристалл». 
Было 27 заявок на участие на отбо
рочном туре, из них допущено ко вто
рому туру 11. На втором оставили то
лько 5, которым и были вручены па
мятные подарки. Как сказал п редседа
тель жюри учитель школы №  1 А. Жги 
лев: «Наш конкурс отличается от дру
гих хотя бы тем, что мы победитель
ницу не короноеывали, не будет у нас 
также и первого, второго, третьего 
мест. Все девушки красивы и обаяте
льны». Каждую из победительниц бы
ло за что наградить. Наталья Голубцо- 
ва —  приз «Грация», Ирина Соколова 
— приз зрительских симпатий, Светлана 
Макарова — «Мисс фото», и приз за 
женственность, врученный коллективом 
никелевого завода. Ну, а приз «О бая
ние-89» и туристическую путевку по 
стране получила Яна Пушкарева, уче
ница СПТУ №  10.

Конечно, в кулуарах говорили, что 
жюри не право и ничего не понимает 
в женской красоте. Но никаких указа
ний свыше ему не поступало. Как тут 
Судить? У жюри мнение оказалось од

но, а приз зрительских симпатии д о 
стался другой. Споров много...

А настораживает вот что — мож но 
ли вообщ е решить: кто на свете всех 
милее? Не создается ли шаблон ж ен
ской красоты, заданный усреднен
ным мнением жюри. Угнетает и созна
ние того, что р я д о м  с шоу — тяжелый 
женский труд в стране, на ф ерм ах  и 
на дорогах... Но это в общ ем.

Но спору нет: городской комсомол 
организовал мероприятие, которое ста
ло событием в го р о д е  (в зале были 
люди и пожилого возраста). Как гово
рит второй секретарь ГК ВЛКСМ Ма
рина Долгиеза:

—Мы пошли дальше всех «очарова
ний». У нас участницы не только про
хаживались по сцене, но и танцевали 
под быструю и медленную музыку, 
рассказывали о себе.

Конкурс этот обещ ает  стать традици
онным, и, конечно же, у него будет в 
будущем больше претенденток- назы
ваться самой обаятельной.

Из письма в редакцию  преподавате
ля школы №  3 И. Нарвич: «Пожелаем 
организаторам конкурса исправить все 
технические ошибки, и тогда мы бу
дем  рады присутствовать на параде 
красоты в 90-м году».

На снимке: Яна Пушкарева.
А. ШАНГИН, 
Ф ото автора.

ТОЛЬКО РАЗ БЫВАЕТ В ЖИЗНИ ВСТРЕЧА
Громом аплодисментов встречали р е 

жевляне в минувшее воскресенье со
листа Ленинградского академического 
театра оперы и балета им. С. АЛ. Ки
рова, лауреата Государственных пре
мий СССР и РСФСР, народного артис-

произведения Чайковского, Чеснокова, 
Бортнянского. В шутку Борис Тимофе
евич сказал — мне р азреш ен о  петь 
все, кроме «Боже царя храни». И он 
пел, пел для нас.

Под гром оваций прошли романсы
та СССР Бориса Тимофеевича Штоко- # «Гори, гори, моя звезда», «Черные

очи», «Только раз  бывает в жизни 
встреча».

—Я сознательно выбрал этот неболь- 
бой городок вблизи миллионного 
Свердловска, —говорил Б. Т, Штоко
лов уже после концерта. — Не жалею. 
Удовольствие от общения с реж евля- 
нами получил огромное,

И на прощанье скромные гвоздики 
от поклонников его непревзойденного 
таланта. Г. ИВАНОВА.

ДК «МЕТАЛЛУРГ»
25 ф евраля  в 13 часов—турнир выходного дня в 

клубе «Гамбит».
В 20 часов—дискотека.
26 ф еврал я —в 10 часов командное первенство 

города и района по шахматам.
В 11 часов—-конкурс «А, ну-ка, комсорг» в клубе 

«Пламя».
В 12 часов— соревнования по атлетической гим

настике среди юношей.
В 12 часов— ярмарка-продаж а детских поношен

ных вещей и игрушек.
В 20 часов—вечер отдыха плавильного цеха.
27 ф еврал я  в 2 0  часов—лекция «Гипноз и вну

шение», читает врач Э. Османов.
ЛЫЖНАЯ БАЗА никелевого завода: 2 5  ф евраля  

проводится первый этап лыжных соревнований на 
приз Ильи Рубцова среди цехов завода. Регистра
ция участников в 10 часов, старт—в 11 часов.

КИНОТЕАТР «ЮБИЛЕЙНЫЙ»
23-26 ф евр ал я—«Д орогое удовольствие». Дети 

д о  16 лет не допускаются. Начало 2 3  ф еврал я— 
в 10, 18, 20 часов, 2 4 - 2 6  февраля  — в 11, 18, 2 0  ча
сов. 27-28 ф еврал я—«Сладкие грезы». Две серии. 
Дети до  16 лет не допускаются. Начало в 11, 13, 
20.30 час.

Для детей 23-24 ф евр ал я —«Тайна зеленого ко 
роля». Начало 2 3  ф евраля—в 1 1 . 3 0  час,, 2 4  ф е в р а 
ля—-в 14 часов. 25-26 ф еврал я —«Золотой тюлень», 
27-28 ф евр ал я —«Егорка». Начало в 1 4  часов.

ДК «ГОРИЗОНТ»
23-26 ф евр ал я —«Сила любви». Две серии. Нача

ло 2 3  ф евр ал я —в 1.1, 18 , 2 0 . 4 5  час., 2 4  ф евр ал я—в 
18 ,  2 0 . 4 5  час., 2 5  ф евраля—в 16, 1 8 . 4 5  час., 2 6  ф е в 
раля—в 1 1 ,  16 ,  1 8 , 4 5  час.

Для детей 23 ф еврал я— «Мультфильмы», 26 фев  
раля—«Куда доскачет ранняя пташка». Начало в 
14 часов.

ДК «МЕТАЛЛУРГ»
23-26 ф еврал я—«Кинг-Конг». Две серии. Начало 

в 18, 21 час
Для детей 24-26 ф еврал я — «Киносборник». Нача

ло s 16 часов.
' ДОМ КУЛЬТУРЫ

24-26 ф евр ал я —«Приди снова, дождь». Две се
рии. Начало 24 ф евр ал я—в 18 часов, 2 5 - 2 6  ф е в р а 
ля—в 14, 17 часов.

Для детей 26 ф евраля— «Школьный призрак». На
чало в 12 часов.

КЛУБ СПТУ №  107
27-28 ф евр ал я—«Последняя ночь Шахерезады». 

Начало в 19 часов.

ЗОЛОТАЯ СВАДЬБА
Поздравляем Нииѳлвя 

Сергеевича и Галину Ев
стафьевну Муеальниковых 
с золотой свадьбой. Жжла-, 
е м  крепкого здоровья!

Родные и близкие.

ЕСТЬ ОТХОДЫ 
ЛЕСОПИЛЕНИЯ

Гортопсбыт продает на
селению отходы лесопиле
ния (срезку) по цене 4 руб. 
30 коп. за 1 куб. м.

Обращаться: пер. Восточ
ный, 1, тел. 2-12-16.

МЕНЯЮ 2 -комнат, благ, 
квартиру на 3-комнатную 
или 2-комнатные благ, квар 
тиры на 3-х и 1-комнатну>о, 
Справки по тел. 2-17-61, до 
18 часов.

СРОЧНО СНИМУ КОМ
НАТУ в благоустроенной 
квартире. Обращаться по 
тел, 2-16-89, с 8 до 17 час.

Выражаем благодарность 
коллективам цеха №  8 м е 
ханического завода, женс
кой консультации, соседям 
и всем, принявшим участие 
в похоронах нашей люби
мой жены, мамы и сестры 
Мокатовой Зинаиды Нико
лаевны.

Муж, дети, брат, сестра, 
родственники.

Коллектив СПТУ №  10 
выражает глубокое собо
лезнование преподавателкэ 
Христофоровой В. В. по по
воду смерти е е  матери.

работ-

предо-

лова. Никогда ещ е  сцена Дворца куль
туры не принимала столь именитого 
Гостя.

Уже погашены огни, в зале муха 
пролетит — слышно. Ж дем. И вот он,
Бсрис Штоколов!

На одном  дыхании пропел шедевры 
русской православной церкви. Так и 
называлось п ервое  отделение концер
та, в котором л о д  аккомпанемент Все
волода Угрюмова он исполнил великие
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АДРЕС РЕДАКЦИИ:
623730 г Реж, 

ул. Красноармейская, 22

Выбери дело по душе

ТРЕБУЮТСЯ:
ПРОИЗВОДСТВЕННО 

техническому объедите  
нию жилищно-коммуна
льного хозяйства 

—юрист.
Обращаться: Реж, уп. 

Почтовая, 6 0 ,  телефон 
2 — 2 3 — 0 5 .

□
СПТУ №  1 0 7  

—специалисты со ср ед 
ним специальным о б р а 
зованием  по специаль
ностям:

—газоэлектросварка,
— электромонтаж ,
—строительстве,
—деревообработка. 
Обращаться: ул. Тру

довая, 9 3 ,  тел. 2 —2 2 — 12 .  

□
МОЛОЧНОМУ ЗАВОДѴ 

—главный механик со 
знанием энергетическо
го дела. С редн ем есяч
ная зарплата за 1988 год 
составила 322 рубля.

Обращаться: ул. Гай
дара, 3 5 ,  тел. 2 - 2 9 - 1 5 .

ШКОЛЕ №  2 
—гардеробщица.
Обращаться к дирек

тору школы, телефон 
2 — 1 9 — 4 7 .  .

□
АРТЕМОВСКОИ ПМК 

« С в е  рдловскмелиора- 
ции», в связи с откры
тием Режевского участ
ка ПМК 

— прораб.
—мастер,
—экскаваторщики,
—бульдозеристы,
—трактористы на

ДТ-75, К-700,
—агроном,
—инженер - мелиора

тор,
—машинисты насос

ных станций на время 
поливного периода(май- 
сентябрь] в совхозе им. 
Ворошилова.

Обращаться: г. Арте- 
мовский, пер. Полярни
ков, тел. 3 - 2 3 - 5 0 .

□
ГОРТОПСБЫТУ 

—экономист.
Обращаться: пер. Вос

точный, 1, тел. 2 - 1 2 - 1 6 .

СПТУ №  26
—ст. мастер (оклад 

190-210 рублей в м е 
сяц],

—мастер производст
венного обучения в 
группу машинистов ав
токрана (оклад 170-190 
р у б л е ) .

По итогам квартала 
выплачивается премия 
до  90 процентов долж 
ностного оклада.

Адрес училища: ул. 
Калинина, 19 «б», тел. 
2 30-99, 2-32-68.

□

Режевской вспомогате
льной ШКОЛЕ-ИНТЕРНА 
ТУ №  40

—повар,
—технические 

ники,
—воспитатель.
Жилплощадь 

с гавляется.
Обращаться: п. О зе р 

ный, ул. Октябрьская, 4 
тел. 9-15-41, доп. 1-86.

ПИШИТЕ: О В Л І І Т І Ф Г  редактор: 2-20-18; зам. редактора, отдел партийной жизни 2-24-68; ответст- 
1 1П11П г! I IV венный секретарь 2-13-71; отдел экономики 2-15-85, 2-12-96; отдел писем 

* в социальных проблем 2-13-32, 2-28-00; бухгалтер 2-16-89.

Редактор 
Т. Г. М Е Р З Л Я К О В А

•П равда коммунизма« выходит три раза в неделю : вторник четверг, суббота Индекс 53827. Высокая печать О бъем 1 печ. п. Тираж 14236.

Заказ 1208. Реж евская типогваЛм» ѵпополигоасЬихалп С вердловского облисполкома. 623730 г- Реж. ѵл. Коасноаомейскаа. 22.

4  п р а в д а  к о м м у н и з м а  Конкурс В ГОСТЯХ -  А Ф И Ш А  Ш 0ДН0Г0
23 ф евраля  1989 г. КрВСОТЫ БорИС ШТОКОЛОВ "  ДНЯ


